



Los ganadores de los diferentes premios posan junto a Javier Escribano, director de la Unidad de Negocios Digitales de El Norte; Carlos Rico, presidente de Acor; Juan José Mateos, consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, y Carlos Aganzo, director de El Norte de Castilla, en la sala Fray Pío de la Consejería de Educación. :: G. VILLAMIL

El Norte Escolar premia a los 'periodistas digitales' más brillantes de la región

El concurso culmina la sexta edición, en la que han participado 400 alumnos de todas las provincias



J. A. PARDAL

VALLADOLID. El Norte de Castilla entregó ayer los premios de la VI edición de El Norte Escolar, que valoran el trabajo de alumnos de entre 12 y 16 años que durante dos meses crearon y actualizaron sus propios periódicos digitales.

El acto, celebrado en la sala Fray Pío de la Consejería de Educación de Valladolid, sirvió para culminar una edición en la que han participado casi 400 alumnos de todas las provincias de la comunidad, provenientes de 24 centros escolares y divididos en 71 grupos de los que cua-

tro han recibido alguno de los premios del concurso.

El premio a la 'Mejor edición digital' recayó sobre Fernando Daniel, Marta María Gómez, Patricia Mielgo, Daniel Agustín y Eva Caravaca, los integrantes de 'ABC Pinar News', equipo del IES Pinar de la Rubia de Valladolid. Estos cinco alumnos fueron capaces, junto a su tutor José Ramón Úldemolins, de ser considerados como el mejor periódico 'on-line' «por su capacidad de selección de la realidad, recogiendo noticias nacionales e internacionales de rabiosa actualidad e interés científico o cultural», como aseguró el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, encargado de cerrar el acto.

Mateos utilizó su intervención para felicitar a todos los participantes por «haber dado sobradas muestras de las aptitudes que han de distinguir al buen periodista» e igualmente animó a todos los alumnos a participar en las próximas ediciones del concurso, algo que les servirá porque estarán «desarrollando la capacidad de la cooperación y el trabajo en equipo». Igualmente, el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León quiso acordarse du-

LOS PREMIADOS

► **Mejor edición digital.** 'ABC Pinar News', del IES Pinar de la Rubia (Valladolid).

► **Edición digital más valorada.** 'El Norte de Tordesillas', del IES Juana I de Castilla (Tordesillas).

► **Mejor noticia sobre el emprendimiento.** 'Agenda social', del colegio Aurelio Gómez Escolar (Burgos).

► **Mejor noticia sobre el azúcar.** 'Slowliving', del Colegio de Fomento Pinoalbar (Valladolid).

rante su intervención de los tutores y profesores que han colaborado en esta iniciativa por «haber sabido movilizar y dirigir a estos alumnos tan brillantes». «Sin ellos nada de esto hubiera sido posible», remató. El concurso contaba además con tres premios más. El de 'Edición más valorada' recayó sobre 'El Norte de Tordesillas', del IES Juana I de Castilla, de la localidad tordesillana. Este premio, entregado por el director



Alumnos y profesores se mezclaron en el evento. :: G. V.

de El Norte de Castilla Carlos Aganzo, se decidió gracias a la participación de los lectores, que le llenaron la buchaca con nada más y nada menos que 5.000 votos.

Azúcar y emprendimiento

El reconocimiento a la 'Mejor noticia sobre el azúcar', premio que entregó el presidente de Acor, Carlos Rico al grupo 'Slowliving' del Colegio de Fomento Pinoalbar, fue otorgado por la pieza informativa 'Mitos y verdades sobre el azúcar'. Y, por su parte, el de 'Mejor noticia

sobre emprendimiento' recayó en los componentes del equipo 'Agenda social', del Colegio Aurelio Gómez Escolar de Burgos, por una serie de reportajes en vídeo englobados bajo el título '¿Qué es emprender?'. El galardón lo recibieron de manos del director de la Unidad de Negocios Digitales de El Norte, Javier Escribano, que aseguró que el periódico «está orgulloso de observar una bonita competición basada en fomentar valores educativos entre los más jóvenes, que ya no entienden la expresión 'nueva tecnologías', sino que para ellos se trata de un sinfín de posibilidades que tienen a mano desde que nacieron». Igualmente, Escribano animó a los alumnos a «estar atentos a la próxima edición».

Vea el contenido escaneando con su móvil este CÓDIGO QR

Más información en enlaescuela.elnortedecastilla.es/2014/